

南大和病院 SDGs委員会発行

SDGs通信 vol.3



南大和病院は
かながわSDGsパートナーに
認定されました



南大和病院の
SDGsページはこちら ►



<http://www.minamiyamato-hosp.or.jp/SDGs/index.html>

今月の電力消費量

南大和グループでは、9月末までに電力消費率5%減を目指しています。2023年4月から6月までの消費率は、残念ながら1.8%増加でした。原因としては神奈川県央地区の平均気温が前年度に比べて上昇していることが考えられます。この地域の平均気温が上昇していることを考えると同時に世界的な温暖化も身近なものとして考えなければなりません。できることをひとつずつ、皆さんも一緒に取組みましょう。

現在までの消費量

1.8%増

引き続き
削減に向けての
取り組みを続けて
参ります!



\ みんなで取り組むSDGs / パンの袋を再利用しよう

パンの袋は、ポリ袋よりも気体を通しにくい『ポリプロピレン』という素材でできているそうです。そのため防臭効果があり、ゴミ袋として再利用できます。スーパーの袋やポリ袋に入れてしっかり密閉したつもりでも、生ごみなどの臭いが漂ってきた経験はありませんか？これからは、捨てずに大切な資源として再利用してはいかがでしょうか？



『質の高い教育をみんなに』



『人や国の不平等をなくそう』



2023年8月23日(水)に大和市文化創造拠点シリウスにて、海外にルーツを持つ小・中学生を対象とした講演会(ペルー共生協会 AJAPE主催)に参加しました。

講演テーマは「病院のお仕事を紹介」するもので、当院からは茅野院長をはじめ看護部長、理学療法士、介護、国際連携室(医療通訳)の職員が参加しました。この仕事を選んだきっかけや仕事を通じて嬉しかったこと、必要な資格の取り方などをお話ししさせていただきました。医者が実際に使用する聴診器や手術器具類を実際に手にとったり、理学療法士による頭とからだを使った体操を体験してもらいました。

異文化コミュニケーションは子どもたちの社会性を高める促進剤となる可能性を秘めています。今回の講演会に参加してくれた子どもたちが「世の中にはいろんな人がいて、いろんな価値観がある」という多様性を体感できる一助を担えたのであれば嬉しいです。当院は、今後もこのような取り組みを続けて参ります。

